

DEPORTES

AUTOMOVILISMO

Berja será la capital del motor

● La prueba, que se celebrará este mismo fin de semana, puntúa para el Campeonato de Andalucía de Montaña y la Copa Diputación de Almería



La presentación tuvo lugar en el Pabellón Moisés Ruiz.

Redacción ALMERÍA

Berja será la capital del motor este fin de semana. En la jornada del lunes tuvo lugar la presentación de la nueva edición de la 'Subida Ciudad de Berja' en el Pabellón Moisés Ruiz de la capital. La Diputación de Almería, el Ayuntamiento de Berja, el Club Nejite Racing y la Federación Andaluza de Automovilismo dieron a conocer una prueba que se celebrará entre los días 21 y 22 y que cuenta con un recorrido de 4 kilómetros con 223 de desnivel además

de una pendiente media de 5,57%. Cabe destacar que esta cita es puntuable para el Campeonato de Andalucía de Montaña y para la Copa Diputación de Almería, teniendo un coeficiente total de 5.

En el acto de presentación intervinieron figuras destacadas como el vicepresidente y diputado de Deportes, Vida Saludable y Juventud, José Antonio García; el alcalde de Berja, José Carlos Lupión; el delegado provincial de la FAA, Martín Pastor; y el presidente del Club Nejite Racing, Ni-

colás Parrilla. José Antonio García destacó que "esta séptima edición de la Subida de Berja es una prueba de automovilismo consolidada en el calendario provincial y autonómico. Debido a su espectacularidad quiero invitar a todos a visitar Berja para disfrutar de esta subida". "Esta prueba está incluida dentro de la Copa Diputación. También quiero agradecer a la FAA el gran trabajo que estáis haciendo, juntos seguiremos situando a la provincia de Almería a la vanguardia en materia de automovilismo", añadió el vi-

cepresidente y diputado de Deportes durante el acto de presentación.

Por su parte, el alcalde de Berja quiso destacar el récord de participación de este año "donde se ha conseguido la inscripción de 56 pilotos, lo que demuestra la gran acogida por parte de los deportistas consolidando la Subida en el calendario andaluz de automovilismo y proyectando nuestra ciudad en toda Andalucía". El primer edil puso de manifiesto la importancia de este evento "que atrae a miles de aficionados que llenarán la carretera de Benñar para disfrutar de un trazado espectacular y de una previa en la Plaza Porticada donde se podrán ver de cerca los coches que competirán el sábado y domingo".

El delegado territorial de la FAA deslizó que "como no podía ser de otra forma quería agradecer a todos el gran trabajo que habéis realizado ya que se ha conseguido cerrar una lista con 56 participantes en las distintas categorías". "Quiero recordar que esta prueba es puntuable para el Campeonato de Andalucía de montaña y para la Copa Diputación de Almería que tiene todos los años un gran éxito", añadió Pastor.

En última instancia, el presidente del Club Nejite Racing, Nicolás Parrilla, puso en valor que "esta prueba que ya todos los aficionados y pilotos conocen. Nuestra prueba es una de las pruebas más técnicas de todas las regionales. Es un tramo que lo tiene todo. El recorrido tiene cuatro kilómetros de la carretera A-1175", concluyó.

CICLISMO

Dani Martínez y Paqui Jiménez conquistan el circuito de Laroya

Más de 150 bikers andaluces acudieron a la V Media Maratón 'Amigos Sierras de Los Filabres'

Redacción ALMERÍA

Laroya vivió nuevamente la Copa de Andalucía de BTT Media Maratón y las XCM Series Almería 2024. La V Media Maratón 'Amigos Sierra de Los Filabres' estuvo marcada por la lluvia y la niebla. Más de 150 bikers andaluces se dieron cita el pasado sábado en una prueba que contó con un recorrido muy vistoso entre una



Dani Martínez.

calzada romana y senderos de pinos combinados con partes técnicas muy divertidas.

Así, esta prueba de 39 kilómetros, organizada por el C.D. Amigos Sierra de Los Filabres, ofreció un recorrido muy cambiante y más exigente de lo esperado debido a las duras condiciones meteorológicas. Tras formarse varios grupos cabeceros que fueron relevándose a lo largo del recorrido, fue finalmente el corredor murciano sub23 Daniel Martínez (JP García Komcycling Ulevel) quien lograba entrar en primera posición por meta parando el crono en 02:03:49 y sacando tan solo un segundo a su paisano el

élite Javier Sánchez (Kazajoz - Petrogold - TryIt), quien se llevaría la segunda plaza de la general. El almeriense Antonio Raúl Gutiérrez Requena (C.D. Faster Wear Team) conquistaba la tercera posición.

En féminas, no sorprendía la supremacía de la máster 40 Paqui Jiménez (Reyna Team), que le bastó 02:45:15 para completar el recorrido con autoridad.

La prueba estuvo presidida por la alcaldesa de Laroya, Loli Moreno; la concejala Rosalía Marín, y el teniente alcalde Guillermo Marín. La siguiente y última cita de la Copa de Andalucía de BTT Media Maratón será la IV Media Maratón Tajos de Alhama del 29 de septiembre. Para la siguiente prueba de las XCM Series Almería 2024 deberemos esperar hasta el 13 de octubre, cuando se celebrará la III BTT "La Fundición".

POLIDEPORTIVO

Cambios en el uso de espacios municipales

R.D.

El Patronato Municipal de Deportes de Almería lanzó una convocatoria dirigida a los clubes deportivos de la ciudad para que puedan hacer uso de las instalaciones municipales durante la temporada 2024/2025, una iniciativa "que busca promover la práctica deportiva entre todos los almerienses, a través de los clubes, con tres tarifas diferentes que aseguran que un acceso asequible para todos los clubes y deportistas", aseguró el concejal de Ciudad Activa, Movilidad Urbana y Deporte, Antonio Jesús Casimiro. Con el objetivo de fomentar la actividad física desde edades tempranas y promover la inclusión en el deporte, el Patronato fijó tres categorías de tarifas. Para los menores de 16 años, el coste anual es de 11,40 euros por deportista, lo que se traduce en un coste mensual de 0,95 euros. Para los mayores de edad, la tarifa anual es de 16,25 euros, lo que equivale a 1,35 euros al mes. Además, se estableció una tarifa especial de 8,15 euros para los deportistas en la categoría de deporte adaptado, lo que supone un coste total de 0,68 euros al mes.

AUTOMOVILISMO

El Rallye Costa de Almería se presentará mañana

R.D.

Ya se conoce la fecha de la presentación del 49 rallye Costa de Almería. Será mañana 18 de septiembre, celebrándose el acto a partir de las 11:00 horas en el Pabellón Moisés Ruiz de Almería. Durante el transcurso de la presentación del acto se darán a conocer todos los detalles y las últimas novedades de la prueba organizada por el Automóvil Club de Almería, competición que cumple este año su 60 aniversario. El Rallye Costa de Almería se celebra este año en recuerdo de Pepe Rodríguez Abad y José María Rodríguez Navarrete. Cabe señalar que la prueba es puntuable con coeficiente 5 para el Campeonato de Andalucía de Rallies de Asfalto del 2024 y tendrá lugar los días 28 y 29.